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「ハンブルグ国際大会」 
 

 

本日の例会は埼玉栄高校体

操部元監督の堀出様の卓話で

す。そして吉田浩士様、後ほ

ど入会式を行いますのでどう

ぞ宜しくお願い致します。 

 さて、ドイツ・ハンブルグ国際大会より無事帰

って参りました。今回クラブからは荒井先生、内

山委員長、山崎部門委員長、竹内委員長と私の 5

名での参加でありました。まず 6 月 1 日に 2770

地区主催のガバナーナイトがあり、中川ガバナー

お疲れ様会と小林ガバナーエレクト激励会が行

われ、地区内外より 200 名ほどのロータリアンが

集まり和やかな時間を過ごしました。翌 2 日には

開会本会議がハンブルグメッセで行われ、ロータ

リークラブすべての国の国旗が交換留学生の手

によって紹介され、ラシン会長ファミリーの登壇

もありました。 

私は今回が国際大会初参加でしたが、5 月 30 日

の大会前会議から 6月 5日まで、本会議、分科会、

ホスト組織主催行事、各種展示ブースと 1 週間の

プログラムがあったようです。さすがに全てに参

加することは出来ませんでしたが、世界中のロー

タリアンがそれぞれのやり方で参加している様

子が伺えました。中でも、しっかりと目的をもっ

て参加している外国のロータリアンの姿は大変

勉強になりました。次回以降の大会にも、多くの

メンバーと共に参加できればもっと楽しいであ

ろうと感じましたので、皆様も機会がありました

ら是非積極的に参加してみて下さい。 

 

 
＜本日のリーダー＞ 

            伊藤 陽介 会員 

 
 
 
 
元埼玉栄高等学校 体操部監督 

    堀出(ほりで) 一夫 様 
 
＜入会者＞ 
株式会社吉田工務店 代表取締役社長 

吉田 浩士 様 
 
米山記念奨学生   ディルバ･サレマン さん 
 
青少年交換留学生 

ゾーィ・パーディス・ステファンス さん 
 
 
 

幹 事 

新藤 栄介 会員 
 
 
 
 
 

●次週の 17 日の通常例会はクラブ協議会です。

各部門委員長様と委員長様、年度総括発表を宜

しくお願い致します。同日夕刻より新井清太年

度の最終理事会があります。 

●21 日(金)に今年度の青少年交換留学生ゾィさ

んと星楓子さんの歓送迎会がございます。 

●マイロータリー登録状況が 100％までもう少し

となりました。十文字裕司会員、引き続きご協

力よろしくお願い致します。 

 

会長 新井 清太 

 

ロータリーの目的・４つのテスト 

お客様紹介  伊田 雄二郎 副会長 

会 長 あ い さ つ 

幹 事 報 告 



 

 

  
【紹介者】吉田 奉行 会員 

 
株式会社吉田工務店 
代表取締役 吉田 浩士 様 
 
 
 

ただ今、ご紹介をいただきま

した吉田浩士と申します。冒頭

の会長のご挨拶でもご紹介いただきました通り、

大宮西ロータリークラブで皆様に大変お世話に

なっている会員である、吉田暎治の長男でござい

ます。家族会員制度の第１号での入会であるとい

うことを先ほど伺いまして、非常に光栄であると

同時に、私が第１号の入会で良かったのかと不安

を感じたところでもございます。 

また、私の誕生の経緯でありますが、父が大宮西

ロータリークラブに入会させていただいた後の

生まれということもあり、出産にあたっては会員

の林先生に取り上げていただきました。その経緯

からすると、父が大宮西ロータリークラブに入会

していなければ、もしかすると私が生まれていな

かったかもしれません。大変ありがたい縁を感じ

ております。 

本日入会させていただきましたが、ロータリーの

ことにつきましては、何の知識もございません。

皆様からご指導をいただきながら、一日も早く一

人前のロータリアンとなれるよう努めて参りた

いと考えております。この場をお借りして、皆様

よりご指導ご鞭撻をいただきますことのお願い

をさせていただき、入会にあたっての挨拶と代え

させていただきます。今後とも、宜しくお願い申

し上げます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
  
青少年交換留学生 
ゾーィ･パーディス･ステファンスさん 

 
 
 
 

皆さんこんにちは。すみ

ません、１７日の最終例会

に出られないので今日来

ました。もうすぐアメリカ

に帰ったら悲しくなります。この一年間は私の人

生の最高の一年間でした。一年間だけ日本に住ん

でいるのに第二故郷になりました。たくさんの思

い出を作りました。日本で出会った人々はとても

親切です。帰ったら日本の友達に会いたいです。

最近、埼玉県知事に会ってとてもラッキーでした。 

私は第２７７０地区の留学生を代表してスピー

チをしました。日本の文化を学びながら、ホスト

ファミリーや友達にアメリカの文化について教

え、このことがお互いの心を広げ、より理解を深

めたという話をしました。最後に感謝の気持ちも

伝えました。スピーチの後で埼玉の新聞にインタ

ビューされました。有名人になるかな(笑)。今週

の金曜日に漢字検定を受けます。九級です。いっ

ぱい勉強して頑張ります。来週の火曜日に星楓子

さんは日本に帰ります。初めて会います。二人は

帰国がほろ苦いと思っています。気持ちの半分は

家族に会うために帰りたいです。また、残りの半

分はホスト国にまだ住みたいです。しょうがない

ですね。でも、将来に日本にまた来るつもりです。

留学はもうすぐ終わりますが、日本といつもつな

がっていて忘れません。ありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
仲良くなったディルバ･サレマンさんと一緒に 
 
 

入 会 式 青少年交換留学生 スピーチ 



 

 
 

 

埼玉県体操協会 副会長 

元埼玉栄高等学校 体操部総監督 

堀出 一夫 様 
 
 
 

１９８０年に埼玉栄高校男子体操部の監督と

して就任し、「為せば成る日本一、どうせやるなら

世界一」をモットーに指導にあたってこられた堀

出一夫先生。監督就任時、まだ予選落ちの悔しさ

をかみしめていた体操部を、インターハイ優勝チ

ームへ引き上げ、多数のオリンピック代表選手を

輩出した、まさに有言実行の監督です。なお、堀

出先生は、卓話の冒頭、当クラブへの訪問につき

林先生とお会いできたことを大変喜ばれていま

した。なんと、堀出先生は林先生の医院で３人の

お子さんを授かったとのことでした。先生の卓話

の概要については、パワーポイント資料をご参照

ください。堀出先生、貴重なお話をありがとうご

ざいました。 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

堀出先生、ありがとうございました 

ゲスト卓話 

( 中央 ) 

若き日の新藤幹事 


